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Comunicato n. 174 del 17.04.10 
Contributi alla Fiera Emaia. Cavallo: "Polemiche inutili perché un conto è il 
polo fieristico, un altro & I7Emaia" 

"Si sta assistendo ad una polemica istituzionale su presupposti e in forza di malintesi 
forse creati artatarnente da qualche consigliere provinciale. Chi VUOI far passare la 
bocciatura dell'ernendarnento per la realizzazione del polo fieristico a Vittoria non 
dice però che la fiera Emaia t un'altra cosa e che ha ricevuto lo scorso anno dalla 
Provincia 12 mila euro e quest'anno i contributo potrebbe essere anche 
incrementato". Così l'assessore allo Sviluppo Economico Enzo Cavallo che resta 
sorpreso dalla dichiarazioni del sindaco di Vittoria Giuseppe Nicosia. 
"Passi per le dichiarazioni del presidente dell'Ernaia Di Falco - aggiunge Cavallo - 
ma quelle del sindaco Nicosia mi sorprendono dawero perchk sono viziate in 
presupposto da notizie non vere. Il fratello consigliere provinciale non gli ha forse 
detto che l'emendamento bocciato riguarda la costituzione dei polo fieristico a 
Vittoria che e una scelta che la politica e le istituzioni della provincia devono 
maturare complessivamente e sinergicamente? I contributi per l'Ernia ci sono 
sempre stati e ci saranno ma senza alcuna levata di scudi o polemica istituzionale che 
non è affatto gradita. Non pensavo che si potesse arrivare a tanto o che occorresse 
intervenire pubblicamente per chiarire che il cosiddetto polo fieristico più volte 
dibattuto in Consiglio Provinciale e cosa ben diversa dall'Emaizt o, comunque, non è 
detto che, una volta deciso, coincida con essa. L'Ernaia stata e rimane destinataria 
del cantributo annualmente erogato dalla Provincia Regionale in relazione all'attività 
svolta. E' vero che da qualche anno si parla di polo fieristict, unico provinciale ma 
altrettanto vero che al momento non c'è alcuna decisione definitiva. Nelle more di 
una decisione, dopo che per anni le risorse appostate sono rimaste inutilizzate, non 
pud e non deve creare scalpore il fatto che le somme siano state destinate per altri 
scopi definiti; fermo restando che quando i l  Consiglio deciderà di aderire ad un unico 
polo fieristico non manche& l'impegno a stanziare le risorse necessarie (che non 
dovranno essere certamente cifre simboliche). I1 tutto senza alcun pregiudizio per il 
contributo annuale erogato all'Emaia e per gli intmenti messi in atto in occasione 
delle singole manifestazioni allorquando siamo stati presenti perché protagonisti 
diretti e non per cercare passerella. Anzi di fronte a dichiarazione di questo tenore 
potremmo essere prtati, nostro malgrado, a rivedere la nostra posizione nei confronti 
dellEmaia e dei suoi amministratori". 
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Comunicato n. 175 del 17.04.10 
Gli studenti del Linguistico bloccati a Londra. Carpentieri: USe la situazione non 
si sbIocca, li faremo rientrare con un pulImanW 

Da due giorni bivaccano all'aeroporto Gatwich di Londra perché la nube emessa dal 
vulcano irlandese che ha portato alla cancellazione di 18 mila voli in Europa non 
consente i l  loro rientro in Italia. Gli studenti del Liceo Linguistico "Kennedy" di 
Ispica non hanno fatto rientro in Italia perché il loro volo per Roma è stato cancellato 
per l'emergenza dettata dalla nube vulcanica che sta interessando anche gli aeroporti 
italiani. I genitori dei 34 studenti di Ispica, Modica e Pozza110 sono abbastanza 
allarmati ed oggi hanno chiesto l'intervento del vicepresidente della Provincia 
Girolarno Carpentieri per cercare di sbloccare la situazione. Carpentieri ha contattato 
l'ambasciata italiana a Londra rappresentando il caso ed ha avuto assicurazione dai 
funzionari che agli studenti e ai docenti accompagnatori venga fornita la massima 
assistenza. Resta il problema del rientro in Italia. 
" Se l'aeroporto di Londra non dovesse riaprire oggi - afferma Carpentieri - abbiamo 
concordata con l'Ambasciata il ricorso per stasera ad un pullman, che la Provincia 
metterà a disposizione, per farli rientrare a Milano. La situazione non k piu tollerabile 
e bisogna prendere una decisione, d'altronde i ragazzi aspettano da tre giorni una 
soluzione logistica e quella del pullman è l'unica praticabile se l'aeroporio di Londra 
dovesse restare chiuso anche oggi". 
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- estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 18 aprile 20 10 

I LA REPLIUL Cavallo: «~olernira fuori l4ogo; ..........,.,.,. L . . _ . . _ . . . _ . . . . . , . _ . . _ . . . . . . . . . . . . * . . . . . . . . . . - . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

i Tagli dei fondi all'Emaia 
Sindaco attacca Provincia 
m e *  L'azzeramento del capitolo 
di bilancio di previsione 201 0 del- 
la Provincia destinato alla Fiera 
Ernaia Lo ha deluso. Cosi come la 
mancata approvazione deli'ernen- 
damento presentato dai fratello 
che prevedeva uno stanziamento 
di 30 d a  eum a favore dell'azien- 
da Rerictica. ii sindaco se la pren- 
de con i consiglieri provinciali che 
hanno votato contro il contributo 
a favore dell'Ernaia a li invita a 
non venire d'inaugurazione del- 
la pmssimn rassegna fieristica, 
l'Agrem,artesa per la prossimaset- 
timana, inquanto "ospiti non gra- 
diti " . "Vadano a Farsi fomgrfie e a 
fare passerelle neilemanifestazio- 
ni per le quali elargiscona cospi- 
cue somme", hadeno il sindaco. 

Intanto il primo cirtadino chie- 
dederh un incontro con il presi- 
dente Antoci per compredere se 
c't5 qualche margine di rrcupero, 
"minimo di rispetto istituzionale 
nei confronti deila citr l  di Vino- 

da". "Si trattadi unsegnale negati- 
vo, come negativo eIa lo stanzia- 
mento & appena cinquemila eu- 
ro per l'anno precedente - ha ri- 
marcato - meno di quanto la Pro- 
vincia stanzia per coriferenze e 
convegni". 

Per l'assessore provinciale allo 
Sviluppo economica, Enzo Caval- 
lo, la polemica del sindaco i Fuori 
luogo. "L'ernendamen to bocciato 
ha riguardato la costituzione del 
polo fieristico - ha dichiarato - I 
contributi per 1'Emaia ci sono 
sempre stati e ci saranno, ma sen- 
za alcuna levata di scudi o prilemi- 
ca istituzionaie che non t certo 
gradita. I1 polo fieristico più volte 
dibattuto in Consiglia Provinciale 

cosa ben diversa dalllEmaia e, 
non è detto che. una volta deciso, 
coincida con essa L'Ernaia stata 
e rimane destinataria del cantri- 
buco annualmente erogato dalla 
Pmvincia Regionale in relazione 
aii.atti~tasvrilta*.t-~w~-i 

I 
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Gli studenti 
l rientrano I 
1 .  da Londra 1 

in pullman? 
tSPICA. Hanno richiesto i'in- 
temento d d  vice presidente 
della Provincia, Girolarno 
Carpentieri, e del consigliere 
provinciale Salvatore Molti- 
canti, i preoccupati genicori 
bei 34 studenti del liceo iin- 
guistico ~Kennedyw bloccati 
da b e  giorni a Londra. 
11 volo di nenmo da unviaggio 
d'ismzioneneilacapitale bri- 
tannica è stato annuiiato a 
causa deila nubedi cenere ge- 
nerata dd'eruzione del vul- 
cano islandese Eyjafjallajo- 
k d .  

Gli studenti potxebbero 
rientrare con un autobus mes- 
so a disposizione dalla Pro- 
vincia. Carpentieri ha contat- 
tato I'ambasciata italiana a 
Londra, esponendo il caso ed 
è stato rassicurato dai funzio- 
nari che agii studenti e ai do- 

i centi accompagnatori sarà 
] fornita massima assistenza. 
1 Resta il problema dal rien- 
I m in Italia. =Se l'aeroporto di 
I Londra non dovesse riaprire - 
I afferma Carpentieri - abbia- 
! 
i rno concordato con I'amba- 
i sciara il ricorso a un autobus 
i che la Provincia metter& a di- 
' sposizione per farli rientrare 

a Milano enmo oggi. La situa- 
! zione non e piii tollerabile e 
, bisogna prendere una deci- 

sione, d'alponde i ragazzi 
aspettano da tre giorni una 
mluzione logistica e quella 
del pullman è l'unica pratica- 
bile -ribadisce - se l'aeropor- 
to di Londra dovesse restare 
C ~ ~ U S O E .  4 (e.b.1 

1 
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estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 1 8 aprile 201 0 

- 
R l w K O - O  m nL7. L'emtione i n lslanda ha creato il caosnei cieli d'Eumpae3ragani del licm linguidicri non possono rientrare in patria .......................................................... ...................................................................................................................................................... 

ia Provincia ha già messo a disposizione un bus ma si spera che la situazionedeiviilip~sa namalinarsi 
. -- - . ,-. 

........................................... pru.eoggi, haafkrmato Ckpen- ' dì Maria Grazia della classe V, e 
I deiKenne+ di Iapica tieri ieri - abbiamo concordato sono proprio loro, iragazzi adir- ' 

pwta-la*dem- con I'hbasciata il ricorso per ci di stare tranquilli. Ringraua- i 
no alwigo. Ierf hanno m r -  stasera ad un pullman, che la mo ii cido che gL o~garhatori ! 
so la domata a N o t W W 4  hwineia metterli a dispasizio- hanno provveduto a far rimane- : 

l n ~ d g i a  d i m m c e -  ne, per farli rienn?tre a Milano. " re i ragazzi in albergo e non a bi- , 
........................................... ~omtitogIi insepanti ,  racmn- varcare all'aeroporto". Ma ogni I 
Giuseppina Fnmi ta i] ~reside Fortuna. ai quali ho giorno in più a Londra co~t td  al- i 
LSPICA raccomandato di Iascolarecca o l ~  2000 eirrri. I ra- 
*w Ancora bloccati a Landra i e dkmam i ragxm: seguo la vi- gazu hanno h t o  già da giorni 
34 ragazzi del Liceo Provinciale cerida minuto per minuto come lutti i conranti esvuotatele carte 
K e n n q  di lspica a cui il volo se a w i  34 figli bloccati a Lon- di credito: ai momento stama 
previsto per ItomamercoIedì se- W. Eritanto paradossalmente 
ra P stato annuilata a a m a  deil' sono i ragazzi a Londra a.Qan- matenendoquffe spese gli inse- I 
e-one dei vulcano islandw quulizzare i genitori: " Ci sentia- gnantima nonsi capk~echirim- 
che ha p d k t o  il trafnco ae- mo tre volte a i  pomo, costi quel b o m b ~  qmte cifre. I genito- ' 

reon@irlcimigiomi. Ied matti- che costi, dice Chrmelarxamrna ri da Ispica hanno pruvato a ij- 
nail preside Angelo Fomacon-  medwe nel possibile ma jj fine 
sultandoci con le highe ha da- + i s e m u i a  h creato non pochi 
t0 ampio mandato per iscritto I 1 ' disagi. "Siamo stanch sentire 
d'agenzia organhatrice dei ogni dieci minuti n o M e  

tourciiprowedere arimpamiare VALIGIE PRONTE e contraddittorie sulla nostra 
i ragazzi con il. pdman  o con il MA LA NOTIZIA partenza e di tenere L valigie : 

treno dato che l'emergenza non pronte", raccontano i ragazzi 

accenna a rientrare.  eri incer- D ELLA PARTENZA coniatta re. teiefoni-ente. "Ci , 

venuto sulla vicenda anche ii vi. 
- 

cepkdente deiia provincia Gi - MA' ~embradiuimeunri lminco~~ i 
mlarno Carpintieri. "Abbiamo ciao da un vuicano che d d e  

,l 

cantamio L'ambasciata italiana a di eruttare dopo 187 anni. Ma : 

ahndt-a mppreseniandoilcaso I a: 1 neUa disavventura abbiamo og- 
ed abbiamo avuto assicurazione @ guadagnato .UW visita non 
dai €unnonari che aglistudenti e E I N HOTEL IL CO NTO .programmatasai luoghi di un . 
ai docenti accompagnatori vea- AUMENTA I film. Siamo andaD a PortobeUo e 
ga fornita la massimaassistenza. ' Notting Ha, Ia mna del cdeber- 
~asoiuzioneattmvesomrnez- OGNIGIORNO - rimo h ~ o n ì n g ~ i ~  e Diario di 
zoaitematiwmbraapprmta DIDUEMIMEURO I Bridget lones. Nonwtmre ~ U R O  

anche dalla Provincia: " Sel'aero- : adesso sognmo saio di tornare 
porto dihndranon dovesse ria- a casa" rpr VR') 

1 

I 
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Studenti di Ispica ancora bloccati a Londra 
fl «Siamo stanchi, vogliamo.tornare a casa» 



estratto da LA SICILIA del 18 aprile 20 1 0 o 01 
Studenti di Ispica e Ragusa in gita bloccati all'estero 

Ima Tra i tanti turisti stranieri blocca- 
ti da qualche giorno a Londra a causa 
delta nube vulcanica a sono anche alcu- 
ne ciassi del liceo linguisam fimedy di 
lspia. in pmvincia di Ragusa Si mm di 
29midenti in tutto, accompagmti da al- 
cuni docenti, che non riamno al m& 
mento a tornare in Mia. Per Loro fom- 
nq non hanno domo auendere all'aerc~ 
pom londinese ma. graae all'attivazk 
ne delie istituzioni mimiche e pmvin- 

, ciali e dell'ambasciata italiana, hanno 
avuto la possibilrtà di mantenere la per- 
manenza ui albergo. A m o  l'aereo 
@mai scorso ma il blorro dei vali Ii ha 
msmtti a prolungare la visita d'ishuzio- / ne, aggimgndo dunque qualche giomo 
di vacanza. Ieri pomeriggio sono andm 

A sollecitare l'intervento deIi'Aem- 
nautica è stata la W m r a  di Catania, 
che ha chisto il trasporta sanitario d'ur- 
genza di un cardiapatico cinquantenne 
in g m  pencolo di vita. Valutata la si- 
w a n e .  è mto dam il via Siben ai 31 ' 
Stormo che ha subito mobilitato un Fal- 

traverso la Francia si awndefi ancora con 50. L'aereo si è quindi diretto da 
ogq per inviare il mezzo in attesa di ve- Ciampmo a Catania Qui ha prelevato il 
dere se i voIi da Londra ripartiranno in paziente e poi ha fatto rotta su Milano 
tempi a d l i  mnsiderato ohe c'è una I dwe r u o m ~ ,  che è stab z s d r o  per 
lunga lista d ' a t t a  ! tutto I tempo da m equipe medica. I? 

Un altro gruppo di studenti del V an- giunto in bmla mattinata ed4 stato m- 
no del Liceo scientifico Enrico Fermi di skr[m al ~igua& 
bg\isa h gita xolastica a ~ ~ u ' I ~ J  è n- A causa del mii soppressi è aumenta- 
rnm Dure bioccam uer la nube vuicani- 
a E sÒno tanti @I &denti SI& 1~18- Scolaresche a mlasaca nelle capitali europee che in 

alla Modem Gallery. a l 5  ne hanno ap - 
prstimtu per qualche ora di stiopping questi stanno incontrando difficoltà a costrette a prolungare il 
*Non abbiamo particolari prempazie rienbart a causa deUa nuvole di cenere. 
ni anche se viviamo ormai da qualche l& manina uttanto, un Faimn 50 del- viaggio a Londra e 
giorno unasituazionedi i n a m m  - di- TAeronautim rnilitare ha W m t o  un Berlino, Aumentano i ce Roberta M h l i  studentessa del quar- @ente mdiopahm gin imminente pe- 
to anno - Le nostre famiglie sono più ricolo di vila, daila Siulia a Milano. nc- asseggeri in prrmupate di noi, maabbwnci avuto la nomte  la hiuwi dello spazio aereo P 
fortuna di poter far rientro in hotel Per del nord kalia: il pmdimento  di inter- i l  dei sui 
noi è una gira prdu ne stiamo a p  dizione, infatti. non nguarda i voli mili- Femnrie deilo Stato per far alre- ' profiuando per visime qualche musw tari (compresi quelli di Stato), urnanita- e vek i;iconm alle rictuestp 
in pium. #Siamo bloccatiqui a Londra ri e d'emergenza. / dei passeggei ha aggiunto m m  ie- ' 
sierne ad altri gruppi - dice il professore ri e vgg sui treni in partenza dalla Sicilia: ' Francesco Nifosi - Ma non a sono pm il Palem~Roma deìie 1830 e il Siratxi- i bk, prticolari visw che stiamo in h+ sa-Roma delle 2025. Trenitalta ha rnes- 
nl. i ngazzi m i n o  tum bene. Da Ragu- sa a disposiziont w Frecciama in più, 

l saan&etaProvinQaastavenendoi~ sulla tratta Milano-Roma con unica fer- 1 mntm. E m e a a t i  su proposta del mata a Bologna e m convrigli in più I @ierr pmvinciak Salvatore Moltimti dalla capitale vrrso il Nord. L'andata di 
e coni'awallo del virepresidente ~ o m -  richieste e prenotazioni per il Nord Italia i mo Carpentieri. la Prwinàasta metten- o l'estero pwebbe causare qualche d w -  ' 
do a disposizione un autobus che do- gio e qualche fila alle biglietterie. 

. vrebbe mnsentire ii rienmo in Imtia at- MICHELE BAREMAUO 

L 
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estratto da LA REPUBBLICA del 18 aprile 20 10 

. L'ODISSEA DEI RAGAZZI 
IN GITA D'ISTRUZIONE 

u n gruppo di studenti del Gaiilei è femo da due 
giorni alondra ~Lacornpagnia aereameli avreb- 
be lasciati in aeroporto-racconta ilcapod'istitu- 
to - io ho disposto di farli rientrare in albergo, in 
attesa che mrtano in treno O in riullrnan-. Unrav- 
ventura analoga per i ragazzi del liceo linguistica 
Kennedy di Ispica, bloccati da &e giomi dl'aero- 
porto IondinesediGatwick. [genitori, prmccupa- 
t i  per iasituazione, hanno chieto addirittural'in- 
iervento del vice presidente della Provincia, Giro- 
lamo Carpentieri, che si & messo in cantano con 
l'ambasciata italiana. Probabilmente iin pullman 
portet8iragazlia Milano, chedancercheranno di I 
prendereiiprimo treno per Ragusa. 

Ma aueste sono ore di caos. e tutti di altri mezzi 1 
di trasbono, dai treni alle navi. &o stati presi 
d'assalto da colaro che devono rienbare. *Un 
gruppo che doveva tornare da Milano - dice il 
presidedelGalilei-&veriaGenovaingullman : 
e poi si imbarcheràsuiia nave per Palemio, men- 
tre un altro gruppo dovrebbe partire da Tonno in 
uenon. Pochi istanti dopo. gli accompagnatori dei 
400 ragazzi gli comunicano che da Torino non ci 
sono posu in weno. E le classi bloccatea Budapest 
aspettano un pullman che porti turti in Italia. i@oi 
si vedrh di fadi tornarea Paierrnom, spiega D'Ago- 
stino. 

C'è chi all'esrero rimarra finoa mercole6i. Una 
classedelliceo scientificuCannizzaro, ospit edifa- 
migliehmcesiperungemeH@o, venedsuirso 
èrimastabloccataaPari@.NL 17,30ragazzie pro- 
fessori sisonopresentari all'aeroportodiOrly, ma 
dopodiverseore di artesacono staticostrertiator- 
nare indietro. Se gli aeroporti si riaprono, riusci- 
ranno aimbarcmi su un volo peri'ltalia soltanto 
mercoleai. Intanto lescorte didenaro, di bianche- 
ria e di phenza ci assottigiiana. 

C% anche la delusione di chi vede sfumare del 
tutto il viaggio tanto agogriato. aleri - racconta 
Giuseppe Occhipinti, vresid t dell'istitum tecnico I 
mrnmerciak Pio La Torre - una clmse doveva 
partjreper Berlino. Ma, giuntiaIl'aeropon0 di Ca- 
tania, i ragazzi hanno appreso che il vob era staio 
cancellato. Forse peuanno parure a fine mesen. 

Sanorimastia Pdeimomuichegli studentidel li- 
ceo classico Meii. dcuni  di lom dovevano parte- 
Eipare al "Cercamen senecanum" a Bassano del 
~iappa- racconta i1 preside, ~ a l v o  ~ h t a t a r n o z  
-ma non c'h stato nullada fare: volo annullato e l 
competizione persa Stesso discorso per i ragaui 
di una scuola di Sofia. in Bulgaria, che invece sa- 
rebhmgiàdovutiessereauiu. Rientro inextrernis - - -  1 
da ~ a r c e ~ o n a ,  giovedì s c o ~ s ~ , ~ e r u n ~ n i ~ ~ ~ d i  ra- 
g~dell'indusMaleVinono Emanuele 111. '.Inve- 1 
& i  ragazzi diretti aPraganonsuno riusciriapartì- 
re*, riferisceil preside, Achille Scaduto. 

Maanche la scualamedia èstatainvestita daile 
ripercussioni della nube islandese. Mentre la pte- 
side della Pecoram, Margherita Francomano, as- 
sicuracheoggi rientreràdaFiren~mnungnipp0 
diragazzini, nrrivala comunicazicineche in iuttigli 
scali del Nord i vali riprenderanno non prima di 
domani. ~L'agenziacihagarantito-dice-un'al- 
trasolwjoneper tientrare*. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da LA SICILIA del 18 aprile 20 10 

I TRASPORTI 
I presidentidelle province di Rngirsa e-Siracusa Franca 
Antoci e Nicola 3ono si mobilitano per il rilancio'detla m 

ferrovia. I due oresidenti. infatti, hanno incontrato 
I'assecsu re regignale alle Infmtnimire e alla Mobilità 

del traspom fenwiario nel Sud-Gt dellaSicilia In par- 
ticolare i due presidenti delle Pnivince hanno s o t m p ~  
sto di'assessore Gentile e al direttore generale delras- 
sesorato Vmcenzo Faip-es due qwstioni di grande ri- 
levanza per i due territori Una concemate gli investi- 

. -- . mentl nella tram Siracusa-RagusCela col rilanao del 
p m g ~ m  preliminare per I1amm&emmenro. .n- 
ché I'attuazione del pemrso di wlwaatione deila Si- 
racusi€amia con correzioni di airve ed irK~mti va- 
ri: la realinanone della stazione di Fontanamssa per 
il cullegamento con i'aemporm, il collegamento con iI 
porto ai Pouallo ingiustamenk dtenutu antimnomi- 
m dalle ferrwie e la realizzazione del collegamento 

ferrwiario mn i'aeropom di Corni- 
so. L'altra quesaooe ha nguardatri il 

M e Bom conoatto di servizio &e La Regione 
hanno Siciiiana d d  stipulare con le Fer- 

rovie dello S m .  In particolare An- 
iUl particolare toci e Bono hanno cbiem speafi- 
il ripristino catamem i1 ripristino delle corse 

remiarie domenicali recente- 
ddk~m mente soaaresse. il mnir>era dei 
fp-ilie meni '~&uetm" per i wll&men- 

rj rapidi fra i apluoghi di Slracu- 
domenicali sa, ~ngusa e mia, I'utiiiizzazione 

del "treno baroccop da giugno a 
settembre per I'incrementa turi- 

m- stico e il rilancio del progem di 
r n m f e m w i a  di ~ a g u s ~  hgli in- 
vesamenti l'assessore Genule ha 

reaiper0 chiesta due settimane di m p o  per 

d é E t ~ i  wnfjcare lafatobiiità ariche aonc- mica per dare mrpo alle istanze 
uMinuettaa dei due pmidenti delle Province di 
i coReOiimo"ti Ragw e Sinma, menm si è im- : 

pegnaeu, per quanto riguarda i l  
ramidi contratto di senrizio da sti~ulare . m 

con k Ferrovie, di ripristinar;! dcu- 
ne- corse domenicali lungo la tratta Simma-Ragusa- 
Gela e di chiedere il riprisrino dell'utitiuo del mno 
'Minuerto". Nei giorni mrg. la wrtenza era stata al 
centro di alcune rivendiwoni sindacali Emno state, 
in particolare, la CubTmpom e la Filt Cgil a sollecita- 
re i rappresentann isb'tuzionali ad un intervento con- 
creta. nei confronti delle Fermvie, per mpatizzare 
ma serie di pmwedimenti che rischiano di dare un du- 
m colpo. addirimira definitivo, alla presenzadele fer- 
m i e  nel versante ibleo-aretusm. Adesso gii impegni 
dell'assessore Centile a cui dovranno seguire dei i- 
scontri conaeti. I due presidenti delle Province affer- 
mano che seguiranno in maniera vigite i'evolwrsi del- 
la vicenda, auspimdo che gli impegni vengano rispet- 
tati. Se ci6 non sara si rischia di correre un serio disa- 
g ~ o  rispetto ad una prewnza infrastrutturale messa 
sempre più in discussione. 

G. L 
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Giovani stranieri 
ricevuti da Antoci 
in viale del Fante 
re* A conclusione di un progetto 
di interscambio culturale, una '. 

delega~ione di studenti baschi 
della regione spagnola di Euskal 
Hema e 24 ragazzi di Modica e 
Pozzallo sono stati ricevuti dai 
presidente Franco Antoci, Gli stu- 
denti, accompagnati da docenti e 
dirigenti scolastici, hanno parteci- 
pato ad un dibattito sul significato 
dell'identita europea e sdl'impr- 
tanza dello scambio intercultura- 
le. N o i  appartenete alla futura 
classe dirigente - ha detto Antocì - 
e, proprio grazie ad esperienze di 
questo tipo, che garantixono 
l'esperienra diretta, potrete contri- 
buire alla formazione di una Euro- 
pa, di una Italia e di una Spagna, 
di una comunità locale più corret- 
ta  e più disposta verso il dialogu 
democratico fra i popdis. Il diri- 
gente scolastico, Alberto Moltisan- 
ti, ha sottolineato I'arnpio succes- 
so dell'iniziativa: irDa questo ge- 
mellaggio abbiamo potuto impara- 
re che tra noi e la popolazione spa- 
gnola ri sona molte congiunture, 
sia storiche che culturali>o. ('GNY 
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Domani in Provincia 
il vertice 
per trovare soluzioni 
a- AII'Ato Ragusa Ambiente si 
L favorato senza sosta dopo la riu- 
nione di giovedi con i sindaci ed il 
presidente della Provincia anche 
perchè domani alle li dovrà scR- 
versi la parola fine all'ernergenza 
discariche. cistiamo lauarandon - 
è l'unica frase che dice Giovanni 
Vindigni, presidente delllAta Am- 
biente. Anche perchi riconosce I 
che la situazione e abbastanza , 
complicata e domani una uia di ' 

uscita dovrà trovarsi: la discarica 
di San Biagio C ancora chiusa e 
non sano stati fatti i favori per 
metterla in sicurezza mentre 
l'Aia per la discarica di Cava dei 
Modicani non è arrivata ed ii 20 
aprile è i'ultimo giomaautarizza- 
to per conferire i rifiuti. Poi, c'è la 
questione dei comuni di Modica . 
e di Scicli che dovranno andare 
fuari provincia ed anche in que- 
sto casa ci sono dei problemi per- 
~ h e  ci vuole I'autariuazione dei- 
la Regione ed a Mazzarra di San- 

, 

L'Andrea vogliono i soldi. ('GN') 
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Abbate (Sd): 
ho votato 
per sostenere 
le aziende I 

ara H a  votato iI maxiemenda- 
menta deUa maggioranza. Igna- 
zio Ab bate, consigliere provin- 
ciale di Sd-Partito SocialistaEu- 
mpeo; spiega che lo ha fatto per- 
diè erano contemplati ne1lPatto 
correttivo alcuni interventi per 

1 i1 sostegno alle aziende della 
provincia. "In particolare vo- 
glio sottolineare gii interventi 
che aiutano le aziende agricole 
iblee - dice Abbate - che riguar- 
dano l'istituzione rli un fondo 
economico da mettere a dispo- 
sizione dei Consorzi Fidi con il 
fine di aumentare le garanzie fi- 
deiussorie fino all'80% e I'im- 
pinguarnento deI fondo per 
l'ah battimento dei costi di ma- 
ceuazjone di tutti i capi bovini e 
suini nati, allevati e macellati in 
provincia di Ragusa. Ho voluto 
per l'ennesima volta anteporre 
gli interessi delle nostre azien- 
de a quelli merarnente partitici, 
con il mio voto favorevole ai ma- , 
xiemendamento deUa maggio- l 

ranza e di astensione sui biian- 
c ~ o " .  ('GN') 
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( MANCESTAZIOIYE REGIONALE A PALERMO. i eri confere nra 5tam pa 
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Agricoltura, ci si. prepara 
alla protesta di martedì 

Non si ferma la protesta 
del mondo agricolo ragusano. 

1 Manedi a Palermo, Cia e 
ConfagncoItura hanno orgariiz- 
zato il "SiciliaAgxicoltura Day". 
una giornata di mobilitazione 
del comparto agricolo. Scopo 
degli organizzatori è. quello di 
mettere insieme tutte-le forte 
&e a vario titolo operano nel- 
l'ambito agrico1a per sostenem 
con rinnovato vigore l'emana- 

' zione di misure concrete in ara- 
do di aiutare le aziende. Da qui 
l'invito rivolto daColdiretti, al- 
le cenaali cooperative, ai sinda- 
cati dei hrator i  e c o i i ,  ai sin- . 
daci, ai presidenti deiie Provfn- 
ce, alle Camere di cornrnercio, 
ai comitati in rete ed ai movi- 
menti spontanei nel hattempo 
sorti in alcune zone deii'isola. 
IntanU sul fronte palitico,Ciae 
Confagricoltura hannogiàotte- 
nuto l'adesione di tutti i partiti 
nazionalì e dei movirnenb' auto- 
nomi, dimaggioranza ed oppo- 
sizione. A rafforzare quest'asse 
trasversale, le decisioni gih as- 
sunte da numerosi sindaci che, 
al di là dei rispettivi colori politi- 

ci di appartenenza. si sono hi t t i  
espressi per un sostegno imme- 
diate al settore. A snocciobe i 
numeri deUa crisi i presidenti 
della ConfagncoItura Ragusa, 
Sandro Gambuzza e defia Cia 
di Ragusa, Pippa Drago. "si 
iniziata nel secondo trimestre 
del 2009 - spiega Sandro Gam- 
buzza. presidente provinciale 
di Confagricoltura - e che non 
ha risparmiato nessuno dei 
principali cnmparti produttivi 
deii'isola, da quello ceredicolo 

ail'utivicalo. dalviticolod'orto- 
frutticalo, h o  a queiio agrumi- 
colo e a quello latriero caseario. ! 

"Tra il 2000 ed ii 2008 - sottohe- 
ano i due presidenti - i costi di , 
produzione sono aumentati ' 

deI31% mentrei prwiaii'origi- , 

ne sono cresciuti di appena-il 
' 

10%. Nel 2009 il settoreha dovu- 
to Fare i conti con la crisi inter- 
nazionale che si si tradotta in un 
crollo verticale dei prezzi dei 
principali prodotij agncoli 
(.MDG'J 
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Cia e Confagricoltura 
Sicilia scenderanno in 
piazza martedì prossimo 
tornando a chiedere 
immediati interventi 
per il settore agricolo 
giunto al capoIinea - V  

Riparte la mobilitazione 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinataio, qon riproducibile. 

Tutti a fianco della categmia per protestare, compresi i politici: chi in te~ene?  
. -  - . -  . . ". - -. -- .. - -- 

Cia e Confagricdtura Sidia sroiderama a superare il grave momento di d f i -  do M e  di interi ~ [ o r i  comunali. i~ 
iri piazta marcedi 20 apnls a Palemio. cold Intanto sul fronte politico. Cia e aisi 2 inizim nel secondo mmestre dei 
per porre aii'attemiont dellve. dei go- Codagncoltura hanno gd ottenuto l'a- 2009 e che non ha risparmiato nessuno 
vemi nazionale e regionale e delle ac- decione di tutti i partiri nazionali e dei dei principaii compara pmduteM del'i- 
semblee eletùve la necessita di imrne- movimenti autonomi. di maggioranza sok da quella cerealicolo all'ol~colo, 
diati interventi per il settore agricolo ed opposiz~one. A r a f i a w  quesrasse dal viticolo ali'ortohtticolo, fino a quel- 
messo in ginocdiio dalla aisi di merca- trasversale pro-agricoltura siciliana. le lo apmicola a quello lartiem caseario. 
m che ci è sommata alla misi m W e  decisioni & assunte da numerosi sinda- Tra i1 2000 ed il 2008 - sottolineano i 
che le organiuazioni agrimieormai de- ci che, al di là dei Fispenivr colari politi- due presidenn - i costi di produzione 
nunciano da decenni I mocivi delb p* cidiapparterienzq si sono tutti espressi cono aumentati del 31% mertm i prezzi 
testa sono stati illustrati ieri mattina an- per un sostegno immediato al setture e all'origine sono cresciuti di appena il 
h e  a Kagusa da dove partiranno cenn- ciò nella uinsapevoleaa che non esi- 10% Nel 2009 il cemotore ha dwuto fare i 
naia di adderti del settore andt grazie $aino valide ed immediate dternalive conti con la crisi internazionale che si è 
all'adesione della Prwinadei Comuni economiche in grado di evitare il degra- rndocta in un milo verticale dei p ~ u i  
d i m ~ d i e V i t b J r i a C i a e C ~ n b -  , 
coltura hanno chiamato a nccolta tutte i dei principali prodocti agncoii che va dai 
le sigie del mondo agricolo. daliaColdi- -32% del grano dura al -35% per l'uva da 
retti alle centrali cwpemtive, dai sinda- vino, dal -3iX per la fnrtta ai -20% per 
cati dei lawramri ddl'agmlimentare. h~eo l ioeda l - l6%perg l io~ggta l -  
Ci saranno anche i comitati in rete, mme I 15% per la carne". Ma Ce di più. "11 dato 
hanno ricordato ieri mattina Sandro a l lmanw - hanno ribadito Drago e 
G d r n b u  presidente della Conhgri- Ga- - è che continua I ' i n m b i -  
colnin e Giiwppe Drago, presidente le COMA tialzo dei costi di produzione: 
della Gn Si chiede wipramttu alla &i& nei mese di gennaio di quest'anno ri- 
ne di cerca~  di trovare soluzioni mnm- spetto a dicembre 2009 sono aumenta- 
te per contenere i casti di produzione e ti mediarnence del 23%. Gli incrementi 
valorizzare i prodotti. Risposte da dare maggiori sono stati per i concimi (+12%) 
non con i tempi della poljnca, hanno ri- e i prdotf i  energmn ( ~ ~ 4 % ) " .  
badita ieri mattina sia Drago che Carn- M m W B A b A U D  
bum. La protesta, sotto lo slogan "h 
Sialia e agricoltura"4 srata denominata 

I 
i 
i 
' 

. 
, ' 

'Sicilia Agricoltura Day", e wole esserp 
j urta giornata per cottalineare ancora una 
a volta i problemi dei setaire, che sotto il 

peso della aisi rischia di scomparire de- 
finitivamente dailo scenario ecanomico 
e produttivo dell'hola. !kop degli orga- 
nizzatori t quei10 di mettere insieme 
tutte It forze che a vario titolo operano 
nell'arnbito agricolo per sostenere con 
rinnovato vigore I'ernanaziow di rnisu- 
re concrere ingndo di aiuure le aziende 



Scicli Il problema del conferimento dei rifiuti in discarica 

Il vice sindaco Teo Gentile è sereno 
{Abbiamo diritto a utilizzare Ragusa)) 

La data del 2 l aprile si avvicina 
e nessuna decisione & stata as- 
sunta dd'hto Ragusa Ambien- 
te a proposiro dell'utilizzazione 
della discarica San Biagio, dove 
dwranriv scaricare i comuni di 
Modica e Scjdj  perevitaredi ab- 
bancare i rifiuti a Mazzarrd 
Sant'Andrea. L'Ato ha chiesto 
tempo per decidere le modaliia 
e i rernpi d'intervento per boni- 
ficare i l  sito di Cricli, atto neces- 
sario per riaprire. i cancelli 
all'ingresso degli autocompat- 
taton canchi di dhuti. Tutto è 
stato rimandato a una riunione 
fissata per domani. 

estratto da GAZZETTA DEL SUD del 1 8 aprile 20 10 
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A prescindere dall'esito di 
quel tavolo di lavoro, difficil- 
mente San Biagio porrà essere 
posta in sicurezza e abbancare 

rezza ambientale. Sudi e Modi- 
ca scaricheranno in questo sito 
finchC non si esaunrà lo spazio 

la spazzatura. Cosa accadrà al- che resta. Forse riusciremo a 
lora per Scicli e Modica? An- utilizzarla per circa tre mesi dal- 
dranno dawero nella discarica la sua riapemra. Quando sarà 
privata messinese? A Cucii e an- satura il comtme di Scidi non 
che a Modica fanno sapere che avrà più una discarica che, inve- 
non se ne parla nemmeno. ce, sarà reahzzata in altri posti 
.Nessuno è figlio di non dio mi- della provincia. In questo senso 
narew, commenta il vice sindaco Ispica e Modica hanno dato la 
di Scicli Teo Gentile. =Gli accor- loro disponibilith. Non credo, 
di -dice Gentile -parlano chia- comunque, che prima del 21 
ro: tutti i Comuni. fin quando aprile si possa avere disponibile 
c'è la possibiliti non dovranno San Biagio, Sono pronte, sran- 
lasaare l'area iblea per smaltire do agli accordi, altre soluzioni 
I rihuti. SQdi ha detto di essere tampone. Bisogna ragionare in 
favorevole a San Biag~o, a con- una logica comprensoriale e 
dizione che sia garantita la sicu- non territoriale. Tutti i comuni 

' iblei hannodiritto ad abbancare 
mile discariche della propne 
provinciaw. 

in consiglio comunale, il sui- 
daco Giovanni Venticinque ha 
ammesso che, visto l'iter. la 
quarta vasca di San Biagio po- 

, trebbe sorgere solo e non prima 
di un paio d'anni. 4 
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. ((Modica bene)), è scontro 
La carne6 penale non gradisce il comunicato della Procura sul processo Drago pit diciotto 

.-p-- , -  . . 

Pmesso "Modica bene" che fa discute- 
re dopo la recente udienza mltasl da- 
vanti al gupdet Tribunale di  Modica, Pa- 

m tncja Di Marco. Ieri mattina in conimn- 
za stampa la Camera penale ha solleva- ' ta il fatto che da parte della procura 

I della Repubblica siano state divulgate 
anche delle notizie riguardanti le parti ' offese dirn~nfmdo anche un npro~e~so 

I mediadm". l i  presidcnre della Camera 
penak awocam Salvamre Poidomani. 
che aveva accanm gli mnnicati ignazio 
Gatfo e Ginvannl Favaccia, nonchb gli 

1 avvocati Carmelo Scarso e Francesco 
I R i c d .  ha detto, tra !'altro. che *biso- 

gnava selezionare le informazioni, Ii- 
: mitandosi a dare quelle essenziali. per- 

ch6 in questo mcdo sY offeso lo stam 
di persone ofise a coloro i quali sono 
implicaci in questo processo per avere 
semmai subito un danno". Posta i'ac- 
cento sui fam che di fatto è sucmso 

' che proprio le parti lese vengono addi- 
tate ddi'opiniorte pubblica come im- 
putati, Poidomani h detto che con que- 
st'inmntro s'è voluta "contestare il me- 
todo". S'è anche parlaro poi da parte 

degli almi componenti la Camera pe- 
nale di "efFm irreparabili che inqu~tn  
modo si sono prodoni", di "culmn del 
lin~aggio", 6 " p m s s o  mediatico che 
si mlge a senw unico prdié  manca il 
confronto can la difesa. anche perché 
non si è scesi nel mento era inevitabile 
uiia volta che da parte del pm il pmm- 
rabR capo della Repubblica. France- 
sca Puleio era stato diramato il mntenu- 

to del suo intervento fatto wil'udienza 
a porte chiuse. che e di carattere preli- 
minare e per la quale I rappresenranti 
della Camera penale hanno tenuto a 
sngmatizzare che è prevista k risenta- 
tezza anche se non si tratta di atti secre- 
tati. Come si sa gl'imputati sono in tut- 
to diciannove h politici e irnprendico- 
ri e i capi d'imputazione parlam di as- 
%ciazione pkr delinquere finalizzata a t 
ricid aggio dei denaro, alla concussione 
a parte il fatto che per aImni c'è anche 
come ipotesi di Rata l'abuso d'uffiaa. 
Fra le reazioni più immediate c'e stata 
quella dei difensori deil'exsindam Pie- 
mTorchi, gli a w n  Bamlo Iacono e 
Luigi Piccione, che annunaano di pun- 
tare sulla richiesta del rini abbreviarn in 
quanto "la riformulatione da parte del 
pubblico ministem dei capi di imputa- 
zione nel processo e la dimostrazione 
dell'asstiluta tmneRa ai farti dell'assi- 
stito. che. in modo chiaro. può final- 
mente constatare la smateriakione 
e la evanescenza di ogni accusa nei suoi 
confronti." 

G I O R C H I O U S ~  
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"Governo avanti anche senza Fini" 
ma Berlusconi sulle nfome frena 

M IIANO -TranquiIf i ,  non c'è da 
preoccuparsi. Si M avanri. Con o 
senza Fini.Manlassataebatcute 
a rrtffica (c'e anche quella, data- 
tissima, del Padreterno ridotto a 
fargli da vice nella Paradiso spal: 
in un'oradidiscarso agli impren- 
ditori del Salone del Mobile, riu- 
niti in Fiera per accoglierlo come 
una star. Silvio Bedusconi trova 
anche qualche minuto da dedi- 
care allo strappo wn il presiben- 
te della Camera. *La maaoran- 
za resisterà - scandisci-il pre- 
mier dal pdco -e il governo su- 
pererh ogni problema. Spero che 
tutto si ticornpatti, ma anche ,se 
nonsi riusàsseacompartare non 
ci saranno pmblemi~. Insomma: 
i] cofondatore rhcck queii0 che 
vuole- come dirà il prernier du- 
rante il pranw con gii organizza- 
tori del Salone - tanto per noi 
non cambia assolutamente nul- 
lair. 

Discorsa chiuso, su questo 
posibile divorzio alle partenanè 
il caso di dilungarsi oltre. almeno 
in pubblico. Se non con una bat- 
tuta: d o n  Fini sono quindici an- 
ni che andiamo d'accordo, cos'k 
'sta roba che adesso non andia- 
mo più d'accordo? Ma se questa 
se tamana gli ho fatto anche la 
corteip. Vale piuttosto la pena di 
mandare alui rn~saggi,  alla 
rnagjoranza come aii'opposi- 
zione. Per esempio sulle riforme 
costituzionali, appena "appalta- 
te" d a  Lzga con sommo dipia- 

Certo, lui dice di avere le idee . .. 

chiare inpro~sira:~Bisowcreb- 
bedareai citradinila wssibilihdi 
scegliere,oltreal dndaco.ilpresi- 
dente deUa Provincia e quello 
della Regione. anche ii presiden - 
te detl'ltaliaii. Perche adesso il 
prernier & cometto a udiscutere 

di ogni ministmcon il Capo dello 
 stata^^. Napolitano non se ne ab- 
bia a male, aggiunge subito dow 
il Cavaliere chiamando l'applau- 
so:  nessuna critica nei conhn-  
ti deii'ottimo Capo deUo Statm. 
Perà cambiare i? dificile, meglio 
non mettere le riforme istituzio- 
nali in cima d'agenda politica. 
perchécisarebbero at~oppixon- 
volgimenti di tutto ii nosbo siste- 
ma costitwionda. 

Conkordine, i n s o m a ,  e il 
primo a farlo notare è PieroFassi- 
no: uFino a qualche settimana fa 
sembravano un'esigenza imme- 
diata. maquando si è acconodie 
la sua idea era poco praticabile 
anche nel cenmdecaa. Beriu- 
s~oni ha denibricato le riforme.. 
Conoaltrii temichetengono ban- 
co in questa kasferta milanm 

del presidente del Consiglio. Co- 
me i'esigenza di tenere in orciinti 
contipubblici.~topiumunasi- 
niazione dove wla ripresa non 
sarà veloce, e s a i  anche dmci- 

le#. Slionacomé unaconversione 
totale, betichb un po' Forzata, ai 
iremontismo ddla borsa strena. 
e Berlusconi lo dice così: -Grazie 
aSanGiulioiconnsono inordine, 
anche se lui è un perwnaggio 
molto dimcile, oltre che intetii- 
gente, con cui ho una nintrappa - 
sizionedidetti~atutti~omi~. Se- 

cere dei oniani: *Si possono fare 
sentendo tutti e aossibilmente 
con l'assenso di un'opposizione 
responsabile. se lo diventerà. Ma 
non credo siano la cosa piii im- 
portante*. 

gueunannuncio: rNei@rodi due 
anni faremo un codice unico in 
materia fiscale per ehminare le 
migtiaia di leggi che oggi creano 
troppa confusionen. 

Poilagiusti&untema-que- 
stosi-dicui cideveoccuparesu- 
bito. mica come le riforme che 
possono aspettare. E qui Berlu- 
sconj iiproprine il solito reperto- 
rio:~Euncancro,unopensadies- 
seme irnrnunefino aquandonon 

la subiscer (replicadi Antonio Di 
Pietro: iiI1 cancro kla criminalità, 
nonlagiustiziaii). 1lpremierinvti- 
cadunquela~guemsantacontro 
le intercettazioni, una mania dei 
pm~,eillustralaratiodeldisegno 

di legge presentato dal governo: 
le intercettazioni saranno con- 
sentite~nonpercercarenotiziedi 
reato, ma solo per reati gravi per 

cui ci snno indizi di colpwolez- 
m. Replica del sipanetto andato 
h scena a panna: *Alzi la mano 
chi ceno dt non essere staro in- 
termttatoh. Un sign~re leva la 
sua, e Berlusconi: "Lei non fa te- 
stoperchkhavissutoinAmerica~. 
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Fini aspetta giovedì. '?l prernier parli chiaro" 

CAmBDUIPAPA 

ROMA - Le mppe finiane ci so- 
no.Fanhoquadrato, Difendono il 
Ioroleaderdaattacchi uingenerri- 
sin,  ma dicono anche no alle .fu- 
ghe in auan t i~ .  Cauti sull'ipviesi 
scissione. i quattordici senatori 
che firmano undocumentodiso- 
lidarietà al presidente della Ca- 
mera Quellastrada, comepurela 
via delle elezioni anticipate pa- 
ventata dai berimnes, la giudi- 
cano eincomprensibile. 

Si ritrovano in otto in un cisto- 
rante romano (dopo averne cam- 
braio un paio per depiswei gior- 
ndistil. Ma ii resto lo firmano in 

14, al terminedi ungiro di tdefo- 
nate:Augello, Auegrini. Cursi, De 
Angelis. Gennontani,Toiani,Vd- 
di tara e ii sciaosegremio Vi-- 
lisi ritrovano atavol  Aderiscono 
Bddassarri. Dighe, Menardi, Pa- 
ravia, Pontone, Saia k soio ii pro- 
logo del verrice convocato da 
Gianfranco Fini per mari& alla. 
sala ~atarella della Camera, 
quando sarà mesoapunio il do- 
cumento che l'area ex An porterà 
alla direzione Pd di gindi .  

LaterzacaricadeiIo Stato inve- 
ce provaad allentare letensioni di 
queste ore ritirandosi fuori Ro- 
ma. in relax con la fami&. Fini 
incontra il direnore del "Foglio" 
Giuliano Ferrara.conIui (giàwsta 
dieci giorni fa] si conCrontasu1 di- 

scorso che sta mettendo a punto 
per la direzione. Un testo che ri- 
prenderà quello del congresso 
fondarivo dr.1 Pdl. il premier Ber- 
lusconi torna in pubblicne mini- 
mizza Io scontro interno, parlan- 
do ailaFieradd mobiiedi Milano, 
ma Fini- in contatto telefonico 
mi suoi - non vede negli eventi 
di queste ore nniente di nuovo., 
solo abaiion d'essain. A questo 
punto si chiede a quale Berlusm- 

nidebbacredere. #Dice una cosa 
agli organi ufficiati del partito, 
un'alh-a di segno conttario k la- 
scia fdtrareciopo~). il confrontoin 
direzione di giovedl segnerà allo- 
ra il uprimo atto di vita del part- 
toii. In quella sede, Finì ascolterà 
larelazionedelLeaderel~er2i un 
suo documento, prima delta re- 
plica di Berlucconi. *Tutto av- 
v e d  alla luce dei sole- confida 

! ii presidente della Camera ai suoi 

-U capirernoco6a hainmente ii 
prernier. Nessuno potrà dire di 
non aver caliiro. Giovea ci guar- 
deremo negii occhii~. 
114senatriridiestannoconlui 

e riuniti (almeno otto di loro) a 
p m ,  si dichiarano dalla sua 
parte. ma invitano alla cautela. i 
numeri per darvita a un gruppo 
(20 d a  Camera e 10 al Senato) ci 
sarebbero: mDaiernposimnarti- 
vi con un ciiordinamento, certo 

- 

che ci siamow raccontaamargine 
del banchetto Viecpoli, quasi in 
rispostaa1"Giornale" che ancora 
ieri scriveva di 18 deputati e 9 se- 
natori, al massimo. Detto questo, 
4 finiani del Senato dimostrano 
di ragiomcon lalorotesta, non 
perboccadi un portavoceiiconti- 
nua il sottosegretario. Un modo 
per dire che non c'k un pensiero. 
unico, non tutti la pensano come 
B~cchino.Ursoealtrifedelissirni. 

Una via d'uscita, hanno ragiona- 
m a pranm, potrebbe essere un 
*documento rifondativo del P d l ~  
da approvare in direzione, in cui 
venga riconosciuta I'esisten7a di 
una minoranza interna. Gruppo 
autonomo? .rFrmcamente non 
sochi neabbia parlatori tagliacor- 
to a fine p m  Andrea Augello. 
finianodoc. Falchiemlombe, in- 
somma, anchetraloro. Daldocu- 
mento b p d a  d'altronde mita- 
aoneper chi ~JtaLamraado più0 
meno incunsapevolmente per 
destabiiiuare il rapporto. con 
Berlusconi. Musica Der le orec- 
chie dei capkgmppo ~ d l  aPalaua 
Madama, Gasparri e Quagliatiel- 

I lo, i quali subito dopo salutano 
I con asoddisfazioneip la dichiara- 

zione dei 14, rirnplicito invito al- 
I'unithn. 

Era solo una ariunione prepa- 
ratoria~, per aitro condizionata 
dal1'~nzadeisenatorideiNord 
bloccati dai voli, commenta il 
presidentedellaCmeraFini par- 
lando poi coi piustrettimflabora- 
tori. L'unica cosa di cui è certo, il 
cofondatore Pdl, t! che *si a n o  
confrontando tre posizioni: quel- 
la di coloro cbe chiedono un ac- 
cordoatutti i costi, di chi suggeri- 
sce un accordo con umiliazione. 
dichjvuolelarrimiraa tuttii costi. 
Io, ovviamente, non seguo alcirna 
delle tre posizioni pregiudizialin. 
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ABe&: patto repubblicano 
per fermare l'ondata ppulista 

ROMA -Letiti sono tenute sotto 
contrabo. Pier Luigi Bersani apre 
la direzione del Pd con un'inten- 
zione precisa: ricucire lo smp po 
tra D'Alerna e France~chini suha 
;;indada offrl~~afiniesul bipo- 
larismo, s d r a m m a t i ~  le divi- 
sionisullaleggeelertorale e parla- 
re al paese di lavora, dusrizia, a- 
sco i infornaime.-MII partito 
non pub essere l'oggetto di di- 
scussione nel paese e col paesa* 
premerte ii segretario. E subito 
chiarisce: -Ci vuole un patto re- 
pubblicano contro le derive po- 
pulisreeplebiscitarieperchivuo- 
le ~iforme nel so~cocastituziona- 
1m1. Una sponda aFini neUa crisi 
che si è aperta nel centrodestra? 
Bersani media. #Noi siamo per il 
bipolarismo però ci chiediamo 
come mnfamarlo meglio. Dob- 
biamo prendereatto che negli ul- 
umi 15 anni le riforme non sono 
state fatte perche prevalsa una 

democraziaplebiscit&chenori 
decide. Ci vuole un bipolaismri 
piu europeo, pilimodemo, piirin 
grado di deciderea. Buon inizio 
per Francecchini e pzr i suoi, se- 
condoiquali L Massima D'Alema 
aessereisolaro. ~MiparedieBer- 
sani abbia detto parole mrilro di- 
verse da D'Aleina sul bipolari- 
smo, Bene, ora setve una strada 
chiara.AnchesuFini pensadipo- 
tere avere un rapportocon luiso- 
tu se c'è un'ernergenzadernocra- 
irca~,sonolinea illeaderdella mi- 
n o r m .  E d a  fine della riunio- 
ne, il capogmppo haunaitrocol- 
lo+oa nipertuconUsegretario. 

.- 
Sme ore di "parlamentino" a 

ponechiuse.~opo lasconfirtad- 
le regionali. La tregua è siglata. 
Mentre ilPdlvacilla. iDemocrati- 
ci provano a ricompanarsi. Non 
che iconflittj rntemj siano risalti. 
Maelostecso DdAleiiiaasmussa- 
re.& unasceinenza direchevor- 
rei hre un governo con Fini. Né 
voglio esserne il difensore, ma 
nonmrreichenel nomedelbipo- 
larismo lo rimproverassimo di 
dare fastidio aBerlusconi: sareb- 
be uneccesso dizelo.  criticale 
primarie chelianno lacerato ilPd 
anche nelie ultime elezioni: 
~VaYulbridiscusse, usatecon sag- 
g m ,  non sono ideorogia. non 
bisogna affidarsi ai meccanismi 
di autopromozione per scegliere 
iì candidato piu opportuno per 
vincer&. E poi: ,,Non spacdiia- 
mo~anchesulleFondazioni~, si- 
luro d'annunciata iniziaciva di 
Velmni. 

Restano i "nodi" giustizia e la- 
vo~~.AndreaOrlando, dapoleac- 
cuse per la sua bozza di riforma 
della giustizia, sravolta riceve un 
applauw.Sul lavoro sonoIchino, 
Marini, S c a h o t t ~  ad aprire il 

"processo" su articolo 18. flessi- 
bdith etuteledei hvoratori. Igna- 
zio Marino: alnude che ccxina- 
mochenonsi toccaI'articolo 18 e 
poi neUa nosuatv'Youdem" ab- 
biamo lavoratori a progeno, la 
realtà del lavoro k cambiataa. 
 non B riforma se non disturbar, 

indica la strategia Bersani che al 
~dhaassegnarola missione di=- 

j sere uit partito del lavoro.. S d  te- 
! ma-lavoro andrà t~ovata una li- 

nea "a maggioranza", suggeri- 
scono Marini e D'Antoni, ex se- 
gretarideliaCisl.Assentiisindaci 
Chiamparino eRenzi:sul tappeto 

I sempre la questione del Pd del 

Nord. 
Scettici in tanti.BeppeFirironi, 

leader degli ex Ppi: &ono preoc- 
curiaro. 6e non usciamo dal ~ i c -  
coi0 cabotaggio quotidiano Aon 
ce la faremoir. E Paolo Genuloni: 
11Manca lo scatto. Comunque. la 

svolta divalrnontone - mnizza 
riferendocideparolediD'Nema 
-e già m o n t a t a .  Piero Fas i -  
no approva: ((Bersani ha corretto 
l'anwt del voto, bene l'agenda*. 
Veltroni. l'altro leader deiia mi- 
norarua, non interviene. Perb i 
velboniani h o  sapere che C'@ 

irun passo avanrin. t'ultima que- 
rde k SU& interventi 'tagliati". 
Paola Conciapolemiua. La pre- 
sidenteRosy Brndi a n n u n u a d -  
ne il prossimo appuntamento: 
l'assemblea programmatica i1 22 
maggio 

C 
*--T* 
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